
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

Pflegekonzept Herner Teiche 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, diese Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Ausschusses für Umweltschutz aufzunehmen. 

 

Sachverhalt:  

Im Umweltausschuss am 25.9.2019 hat die Verwaltung im Rahmen einer Anfrage der CDU-
Fraktion „Sachstandsbericht Zustand der Teiche und Wasserflächen in Herne“ die Erarbeitung 
eines Pflege- und Entwicklungskonzeptes für die städtischen Teiche angekündigt. Bislang ist 
dieses Konzept noch nicht vorgestellt worden. 

Einige Teiche im Stadtgebiet stehen im Eigentum Dritter, z.B. des RVR´s (Resser Wäldchen) oder 
der Emschergenossenschaft (Teiche Röhlinghausen/Hüller Bach). Auch diese Teiche müssen 
gepflegt werden, um sie langfristig zu erhalten.  

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

1. Wann wird die Verwaltung das Konzept für die städtischen Teiche dem Ausschuss vor-
stellen? 

2. Für welche Teiche ist ein Konzept bislang erarbeitet worden? 
3. Ist der Verwaltung bekannt, ob und für welche Teiche, die im Eigentum Dritter stehen, 

ein Pflegekonzept besteht und welche Maßnahmen zur langfristigen Sicherung der Tei-
che ergriffen werden? 

 

Für die Grüne Fraktion 

 
Gerhard Kalus 
 
 
 
 
 
 
 
 

An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Umweltschutz 
Herrn Pascal Krüger  
über  
Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Frank Dudda 
Rathaus Herne 
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